

SU DIRECTOR, FRANCISCO PUGA MEDINA, AGRADECIÓ EL RECONOCIMIENTO

Diario El Día recibirá premio nacional Hilario Hernández Gurruchaga

El galardón, por el que se destaca la labor y el compromiso del medio con los valores del periodismo responsable, el fortalecimiento de una ciudadanía informada, el desarrollo territorial y la identidad regional, lo otorgará la Agrupación de Universidades Regionales.

ÓSCAR ROSALES CID
 La Serena

Ayer, el director de diario El Día, Francisco Puga Medina, fue oficialmente informado por parte de la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas, de que Diario El Día será galardonado con el premio nacional Hilario Hernández Gurruchaga 2025 en la categoría social y política que entrega la Agrupación de Universidades Regionales, AUR.

Por medio de este premio se reconoce la labor y el compromiso de El Día con los valores del periodismo responsable, el fortalecimiento de una ciudadanía informada y crítica, el desarrollo territorial y la identidad regional.

En esa línea, el director de nuestro medio, Francisco Puga Medina, dijo estar muy emocionado "por recibir este premio en representación de Diario El Día. Es un reconocimiento de la Agrupación de Universidades Regionales (AUR) a la labor que estamos haciendo y obtener la medalla Hilario Hernández es un tema que nos llena de orgullo. Nuestra gran misión hoy día es estar junto a los lectores, entregando un medio que sea informativo, comunicando, educando y generando una cultura para esta región que sea cada vez más destacada a nivel nacional", precisó.



CEDIDA

De izquierda a derecha: Alejandra Torrejón, vicerrectora académica de la ULS, Francisco Puga Medina, director de Diario El Día; Luperfina Rojas, rectora de la ULS y Ernesto Velasco, presidente de la junta directiva de la universidad.

ESTAMOS MUY FELICES DE PODER INFORMAR A FRANCISCO PUGA QUE DIARIO EL DÍA HA SIDO GALARDONADO Y DESTACADO A NIVEL NACIONAL CON LA MEDALLA HILARIO HERNÁNDEZ GURRUCHAGA"

LUPERFINA ROJAS
 RECTORA DE LA UNIVERSIDAD DE LA SERENA

En lo interno, Francisco Puga, transmitió a los profesionales de Diario El Día, que el reconocimiento era para todo el equipo de trabajo de cada área de esta casa periodística. Por su parte, la rectora de la

ES UN RECONOCIMIENTO DE LA AGRUPACIÓN DE UNIVERSIDADES REGIONALES A LA LABOR QUE ESTAMOS HACIENDO Y OBTENER LA MEDALLA HILARIO HERNÁNDEZ ES UN TEMA QUE NOS LLENA DE ORGULLO"

FRANCISCO PUGA MEDINA
 DIRECTOR DE DIARIO EL DÍA

Universidad de La Serena, Luperfina Rojas, señaló que "como universidad estamos muy felices de poder informar a Francisco Puga que Diario El Día ha sido galardonado y destacado a nivel nacional con la medalla Hilario

Hernández, que otorga la Agrupación de Universidades Regionales que congrega a 22 instituciones universitarias desde Arica a Punta Arenas. Este medio de prensa regional que ha tenido una trayectoria ya de 80 años entregando información, entregando una mirada productiva, una mirada al desarrollo de la región, ha sido fundamental, principalmente destacando el aporte que ha hecho a la descentralización", señaló, añadiendo más adelante que se trata de un medio de prensa "que nos permite generar identidad, que nos informa de todo el quehacer y que también ha trabajado en forma mancomunada por el crecimiento, por mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos a través de la información. Por lo tanto, como Universidad de La Serena estamos muy contentos, ya que fuimos la institución que lo postuló y agradecidos también de nuestros colegas que lo hayan premiado. Pronto vamos a poder entregar ese galardón, como corresponde a un medio de prensa regional y que se ha destacado a nivel nacional, y que sigue trabajando fuertemente por la descentralización y por darle valor a las regiones de Chile", aseguró la autoridad universitaria.

En tanto, el presidente de la AUR y rector de la Universidad del Biobío, Benito Umaña, sostuvo que "nos parece muy relevante entregar nuevamente esta distinción, que destaca los valores que impulsó el reconocido rector de la Universidad del Biobío, Hilario Hernández Gurruchaga, como la mirada descentralizadora, el resguardo del bien común y el desarrollo de la educación superior de regiones. Son valores que la AUR comparte y ha hecho suyos. Por ello, queremos distinguir a personas o instituciones que con su trabajo desde los territorios y la vinculación con nuestras universidades, han aportado significativamente al progreso y bienestar del país y sus comunidades".

La ceremonia de entrega de este galardón está prevista para el miércoles 25 de junio, en la Universidad Católica del Maule, en la ciudad de Talca.